



# 保育所だより



令和7年11月号

平田保育所

携帯①090-2860-6746

TEL 62-3207 携帯②090-2805-4940

朝晩の冷え込みや木々の色の変化に、秋の深まりを感じる頃となりました。秋晴れの空の下、子どもたちは友だちと一緒に体を動かしたり、戸外に出ると木の実や落ち葉などを見つけて身近な自然を感じたりし、秋を存分に楽しんでいます。

先日の運動会には、お忙しい中、大勢の皆さまにご来場いただきありがとうございました。いつもとは違う雰囲気に緊張したり、とまどったりすることもあったかと思いますが、子どもたちは自分の力を発揮しながら一生懸命に競技に参加することができました。また、保護者の方と一緒に競技を楽しみ、うれしそうな笑顔がたくさん見られました。子どもたちの心も、保護者の皆さまの心も「楽しかった！」という気持ちで満たされていたらうれしいです。

運動会を通していろいろな気持ちを感じたり、体験したりしたことが子どもたちの成長へしっかりとつながっていることだと思います。

今月の終わりには作品展を行います。戸外で見つけた自然物や、身近にあるいろいろな素材を使って、年齢・発達に合った制作を楽しみ、その作品を展示します。運動会を経験して成長した子どもたちがどんな素敵なかみを作るのは、とても楽しですね！子どもたちの力作を、ぜひ見に来てくださいね。



## 11月の行事予定

- 3日（月）文化の日【祝日：休所】
- 4日（火）保育所開放日  
平中校区一斉あいさつ運動
- 6日（木）収穫祭  
こあら組のびのび・うさぎ組すくすくの日⑦\*
- 7日（金）わくわくデー【ぱんだ組：第五楽園クラブ交流】
- 10日（月）身体測定週（～14日）  
わくわくデー【ぱんだ組：第五楽園クラブ交流】
- 11日（火）保育所開放日（離乳食・給食試食会）
- 12日（水）やきいも会  
ぱんだ組のびのび・りす組すくすくの日⑦\*  
にじいろ倶楽部（16:30～17:30）
- 13日（木）ひもおとし会・誕生会
- 18日（火）弁当の日
- 20日（木）防火指導  
集金日
- 21日（金）布団持ち帰り日
- 23日（日）勤労感謝の日【祝日：休所】
- 24日（月）振替休日【祝日：休所】
- 28日（金）作品展\*（～12/2）



## 12月の行事予定

- 1日（月）個人面談（～26日）  
5歳児交流保育（みなみ保育所5歳児来所）
- 4日（木）ぱんだ組のびのび・りす組すくすくの日⑧\*
- 8日（月）こあら組のびのび・うさぎ組すくすくの日⑧\*
- 9日（火）ロードレース大会  
ぞう組のびのび・ひよこ組すくすくの日⑧\*
- 12日（金）ふれあいデー【もちつき会】
- 18日（木）クリスマス会
- 30日（火）～1/4（日）年末年始休所\*



うさぎ組 親子競技



りす組・ひよこ組  
親子競技



ご寄贈ありがとうございました

保護者様～紙パンツ  
古布・じじみ



職員研修関係（△は午前・△は午後からの研修）  
6日△歯科保健従事者研修～川上（オンライン）  
7日△平田保育会新任職員研修～職員  
11日△保育士定着化事業における  
定着化促進のための研修～多久和  
△人材育成委員会職員研修～渡部温美  
20日△福祉サービス苦情解決研修会～黒田（オンライン）  
21日△人権・同和教育研修会～黒田・佐藤  
27日 所長研修～奥

～職員について～

- ・長岡晴菜保育士が育児休業を終え、10月より出勤しています。いろいろなクラスに入れています。
- ・児玉なつみ保育士は育児休業を終え、11月よりひよこ組を担任します。

☆よろしくお願いいたします。

『とどけよう！えがおいっぱい みんながうれしい うんどうかい』



## 保育目標 ○いろいろな素材に触れて遊ぼう

秋の自然物や身近な廃材などを使って、工夫して遊びます。

子どもたちのやつてみたい気持ちに寄り添い、発達や年齢に応じた様々な遊びを見守ったり、援助したりします。

## 生活目標 ○薄着で元気に過ごそう

薄着で過ごすことは体温調節をする機能を発達させ、免疫機能を向上させることにつながります。また、手足の可動域が広がり、自由に体を動かして遊ぶことができます。

この時期に薄着を心掛け、これから本格的になる冬の寒さにも負けない体づくりをしましょう。

## ○気持ちの良いあいさつをしよう

4日には平中校区一斉あいさつ運動があったり、散歩に出かけることや、地域の方と触れ合う機会が多くなったりします。様々な場所や場面であいさつができると、気持ちがとても明るくなりますよね。人が手本となり気持ちの良いあいさつをすることで、あいさつの輪が広がっていくようにします。

## お知らせ・お願い

### ●掛け布団の持ち出しについて

お昼寝の時にタオルケットを使用していましたが、肌寒くなつてきましたので、掛け布団の持ち出しをお願いいたします。準備ができた方からお持ち出しください。

### ●古布持ち出しについて

保育所では、清掃や消毒液を用いたふき取り作業などで布を使用します。これから寒くなると胃腸炎など感染症が流行することがあります。さらに布が必要となります。ご家庭で不要になった古布などがありましたら、持ち出してくださいと喜びます。ご協力をよろしくお願いします。

（なお、フェイスタオルの大きさであれば、切らずにそのまま持ち出してください。）



「♥子育て通信♥」～運動会の後に～

保育所の大きな行事の一つである運動会。終わってからはご家庭で、「がんばったね」「楽しかったね」とお話をされたことと思います。

子どもたちは運動会に向けてそれぞれの年齢で運動遊びをしたり、友だちと一緒に体を動かすことを楽しんだりしてきました。その中で楽しい気持ちはもちろん、うまくいかなかったり負けて悔しかったりなど、心が動く経験を繰り返してきました。運動会本番でも、緊張を感じたり、思いもかけないことが起きたりし、いろいろな気持ちを感じたことでしょう。

大人はつい結果ばかりを見て子どもを評価しがちですが、ぜひ運動会までの過程も含めて、「上手にできたね」「素敵だったよ」「いっぱい頑張ってきたんだね」とたくさんほめてあげてください。その言葉で子どもたちはさらに自信を持ち、また新しいことに挑戦していくことができます。

日々の生活の中でも毎日当たり前のように元気に過ごしていますが、子どもたちなりにいろいろなことを経験し、感じ、考えていることを心の片隅に置き、お子さまのありのままの姿をしっかりと受けとめてあげてくださいね。きっと輝くような笑顔が見られると思います。